



LA EDUCACIÓN DEL SER
Foro de Convergencia Social para el Cambio Educativo

fundación
promete



Fundación Promete,
innovación educativa y social
para el desarrollo del talento
de todas las personas

Más de 10 años trabajando para el desarrollo personal y del talento de todas las personas en diferentes entornos mediante un nuevo paradigma educativo: **La Educación del Ser.**

¿A qué esperas? Súmate al cambio educativo y forma parte de nuestros proyectos de innovación educativa y social: Campus Promete, Mi Colegio Promete, Club Deportivo Promete, Basket Promete... Tu papel es fundamental.

Recuerda, la educación es tarea de todos.



Descarga gratis el dossier de La Educación del Ser en:
www.promete.org

© Fundación Promete

Calle Piqueras 31, 5º
26006 Logroño
La Rioja

Tel. 941 51 28 85
info@promete.org
www.promete.org



X ANIVERSARIO

2013

2 de julio > Llorente llega a la Juve. El futbolista riojano es recibido como un héroe en la *vecchia signora*.

4 de julio > Crisis en el PSOE logroñés. Luena disuelve la Agrupación Socialista de la capital y crea una gestora.

5 de julio > Relevó en el Consejo Regulador. Víctor Pascual cede el testigo a José Alberto Lecea.

10 de julio > Traslado sanitario. Viamed llevará el servicio de la clínica Valvanera a un edificio en La Estrella.

11 de julio > Llega Primark. La multinacional irlandesa anuncia su implantación en Logroño.

12 de julio > Adió a la Residencia Universitaria. La instalación dependiente del Gobierno regional cierra sus puertas.

16 de julio > Más espacio para el viandante. La calle Oviedo de Logroño ya es peatonal.

17 de julio > Avanza la búsqueda de gas. La compañía perfora un segundo pozo en Hornos de Moncalvillo.

18 de julio > El rastro de la granizada. 3.000 hectáreas dañadas por la tormenta de pedrisco.

26 de julio > Víctima riojana en el Alvia. Unalfareño de 77 años, entre las víctimas del descarrilamiento.

20 de agosto > Arsys se queda en Logroño. El nuevo dueño de la compañía informática anuncia que mantendrá la plantilla y la sede en Logroño.

27 de agosto > Nueva calle en la zona del soterramiento. Todo preparado en Logroño para enlazar las calles Colón y Gustavo Adolfo Bécquer por delante de la estación del ferrocarril.

29 de agosto > Arly apuesta por el futuro. La galletera riojana anuncia una inversión de 10 millones de euros y el traslado de 75 empleados a la planta de El Sequero.

4 de septiembre > Primer bosquejo de la Ronda Sur. Las administraciones presentan el Estudio Informativo para

convertir el tramo de la autopista más próximo a Logroño en circunvalación sur.

7 de septiembre > El Naturhouse cae con honor. El equipo riojano no puede con el todopoderoso Barça en la Supercopa.

10 de septiembre > Fútbol de altura en Logroño. La Selección Sub 21 gana 4-0 a Albania en Las Gaunas.

13 de septiembre > Acercamiento entre vecinos. La Rioja y el País Vasco recuperan el diálogo.

18 de septiembre > Contra el cambio de centro de salud. 13.000 logroñeses rechazan ir a La Guindalera.

21 de septiembre > Música en el chupinazo. Carlos Jean anima el arranque de San Mateo.

27 de septiembre > Best Of. Venta de Moncalvillo, Dinastía Vivanco y El Calado, entre los premiados.

28 de septiembre > 119 millones para La Rioja. El presupuesto del Estado crece un 42,3%.

LUIS CACHO

PRESIDENTE DE FUNDACIÓN PROMETE

«Sin talento no hay futuro». Desde esta poderosa máxima asumí, hace ahora una década, la presidencia de esta organización sin ánimo de lucro constituida tres años antes por un grupo de empresarios riojanos con el objetivo de ayudar a los jóvenes a alcanzar el pleno desarrollo de su potencial.

Mucho se ha avanzado desde entonces en la clarificación de los conceptos implicados y en la forma idónea de alcanzarlos. La sociedad es ahora más consciente de la importancia de lograr entre todos un nuevo modelo educativo que facilite, en mayor grado que el tradicional, que cada persona identifique pronto su interés genuino, su pasión, y logre desarrollarlo en un grado de excelencia.

En este camino, de permanente investigación/acción a través de sus distintos proyectos, Fundación Promete ha llegado a definir y publicar una visión sintética y operativa de este nuevo paradigma educativo para el S. XXI que ha denominado La Educación del Ser, una educación personalizada, vocacional e incluyente, que está inserto en el diseño de cada uno de sus proyectos.

Todo el mundo puede desarrollar su talento potencial. Esta es la idea central y revolucionaria que debemos afrontar con responsabilidad para dejar un mundo mejor a nuestros hijos. Los avances científicos de las últimas tres décadas, todavía no implementados en profundidad en los sistemas educativos, nos muestran que el potencial y la capacidad de adaptación y desarrollo de todas las personas es mucho mayor y menos condicionado genéticamente de lo que se creyó a lo largo del S. XX. Son el entorno y la personalidad del individuo, condicionada a su vez por aquél, los que imponen los más severos límites a la auto-realización de cada persona.

La conclusión de todo esto es que la Humanidad en su conjunto se enfrenta al colosal reto de repensar el modelo educativo en profundidad, ubicando a la persona en el centro y rediseñando los procesos de aprendizaje según la lógica natural del desarrollo del ser humano, logrando así una nueva y mayor armonía con aspectos básicos de su naturaleza emocional y social.

Gracias a un nuevo estilo de relación interpersonal con el que

aprende, denominado Acompañamiento Educativo, éste logra identificar progresivamente la relación entre sus intereses con el trabajo que realiza, mejorando tanto su dedicación a la tarea como los resultados, sea rendimiento escolar o desarrollo de sus capacidades potenciales.

La misión de Fundación Promete consiste en elaborar y proponer al conjunto de la sociedad una visión de este nuevo paradigma y demostrar que es posible gracias al sentido práctico de sus actuaciones y los testimonios positivos de los protagonistas de sus proyectos. Para ello, Fundación Promete ha desarrollado en los últimos años diferentes entornos que demuestran el profundo poder transformador de las personas de este nuevo paradigma educativo.

En 2011 se celebró en Madrid la primera edición de Campus Promete, un entorno diseñado para que niños y jóvenes de entre 8 y 18 años vivan una experiencia de ciclo de desarrollo personal completo en un espacio único lleno de estímulos y posibilidades en el que descubren quiénes son y qué quieren ser. Una auténtica experiencia transformadora para el encuentro vocacional en la que se conocen a sí mismos, exploran lo que les gusta, colaboran y descubren el sentido y un nuevo interés por aprender creando un proyecto personal de libre elección en cualquier campo de su interés: escritura, robótica, música, ciencia, etc. Todo ello rodeados de profes-

sionales y recursos que lo hacen realidad en un espacio optimizado para la creatividad y el emprendimiento, el liderazgo y la colaboración.

1.300 ALUMNOS EN 7 EDICIONES

Un campus que comienza con una pregunta reveladora: «¿qué quieres hacer?» y que ya han disfrutado más de 1.300 alumnos a lo largo de las 17 ediciones realizadas en Madrid, Logroño y Pamplona y del que pueden visualizarse más de 800 vídeos en el canal de YouTube de Fundación Promete (FundaciónPrometeTV).

Tras comprobar el alto impacto emocional y transformador en el ámbito no reglado de ocio y tiempo libre, se procedió al diseño y la aplicación del nuevo paradigma en el ámbito escolar. Nació así, en el curso académico 2013/14, Mi Colegio Promete, un proyecto para la aplicación de este mismo paradigma y metodología al desarrollo de la comunidad educativa y el éxito escolar. Una experiencia que ya han disfrutado más de 350 alumnos de 8 colegios

públicos, concertados y privados en las comunidades autónomas de La Rioja y Madrid.

Tanto Campus Promete como Mi Colegio Promete son entornos diseñados para el encuentro vocacional, con especial cuidado de la libertad del alumno en la exploración del ámbito que le despierte interés. Son, por tanto, entornos no dirigistas ni limitantes, abiertos 360º al interés genuino de la persona. Tras este

encuentro vocacional, la persona debe trabajar de forma sistemática más de

10.000 horas en un ámbito específico.

En 2013 nació el Club Deportivo Promete, para investigar en un ámbito delimitado y específico el potencial del deporte como poderosa estrategia lúdica de educación en valores para el desarrollo personal, conectando la pasión natural de los niños por el movimiento y el juego con la adquisición de capacidades y valores de orden superior.

Se integró al histórico Club Baloncesto Las Gaunas en la estructura y el discurso de innovación educativa y social de Fundación Promete, dando forma a su misión: el desarrollo del talento deportivo, profesional y personal de todos sus integrantes, desde la práctica y la cultura del deporte.

HITOS DEPORTIVOS

Toda una serie de hitos deportivos y sociales que han proyectado la imagen del club y de la fundación más allá de nuestra comunidad, como un referente innovador en el deporte femenino nacional. El club ha creado una estructura de equipos y categorías equilibrada desde la base hasta la máxima categoría nacional, una escuela de entrenadores, una escuela de talento deportivo y un campus innovador: Basket Promete.

En su primera temporada (2013/14), el primer equipo lograba el hito histórico de convertirse en el primer conjunto riojano de baloncesto en la máxima categoría nacional, en la que permanece actualmente por tercer año consecutivo, contando con varias jugadoras riojanas en su plantilla.

El segundo equipo es la plataforma de formación y enlace de la cantera con el deporte profesional de élite nacional. Constituye una apuesta decidida por el desarrollo del talento deportivo local.

Su trayectoria no ha podido ser más exitosa, definida por la revista Gigantes del Basket, líder de los medios nacionales especializados, como 'hazaña sin precedentes', refiriéndose a su tercer ascenso consecutivo alcanzando la Liga Femenina 2, segunda máxima categoría nacional, con una plantilla compuesta casi exclusivamente por jugadoras riojanas.

La continuidad en el relevo generacional está garantizada por la cantera más joven, con un tercer equipo, a punto de lograr esta temporada el ascenso a 1ª División Nacional, y un equipo Junior, campeón de La Rioja y representante de nuestra comunidad en el Campeonato de España Junior de este



Luis Cacho.

FUNDACIÓN PROMETE: 10 AÑOS FOMENTANDO EL DESARROLLO DEL **TALENTO** DE TODAS LAS PERSONAS

CARTA ABIERTA DE LUIS CACHO EN EL
10º ANIVERSARIO DE SU PRESIDENCIA

año. Todo ello junto a una cantera formada por 29 equipos y más de 350 jugadores en todas las categorías escolares y federadas, y una afición en continuo progreso y ya entre las más numerosas de España: 'Los 1.000 de Lobete'.

El club promueve la participación de entrenadores y jugadoras en el resto de proyectos, como el Basket Promete, un campus de baloncesto para la iniciación y la tecnificación, junto a la exploración y el encuentro vocacional en los ámbitos propios de este deporte a través de la creación de un proyecto personal desarrollado en la Basketeca.

Un campus que, tras su nacimiento en 2014, y por el que ya han pasado más de 600 niños y jóvenes, este verano celebrará su sexta edición y en el que participan entrenadores y jugadoras profesionales de la talla de Paula Estebas, Leslie Knight y Naiara Galilea, entre otras.

Tras más de diez años de actividad y cinco de experimentación práctica del paradigma educativo La Educación del Ser, el 17 de octubre de 2015 Fundación Promete reunió en Madrid en el marco del I Foro de Convergencia Social pa-

ra el Cambio Educativo 'La Educación del Ser' a destacadas figuras de la innovación educativa internacional como José Antonio Marina o Richard Gerver, así como a algunos de los centros educativos más innovadores de España, como Jesuïtes Catalunya o el Colegio Brains de Madrid, y centros públicos innovadores de La Rioja, como los CEIP San Francisco y Caballero de la Rosa, entre otros.

Todos ellos reforzaron el mensaje y la propuesta central del cambio de paradigma educativo que propone Fundación Promete.

Un inspirador foro sobre Educación que reunió a más de 1.300 personas con un claro objetivo: sentar las bases del nuevo paradigma educativo, sus claves y el compromiso para llevarlo a cabo en todos los entornos sociales. Un foro nacido con vocación de continuidad y que próximamente celebrará su segunda edición.

En resumen, 10 años de trabajo con importantes logros que nos animan a seguir escribiendo nuevas páginas hacia un nuevo y mejor modelo de educación para todos.

El cambio educativo es posi-

ble, es como regar la semilla de una gran secuoya: aunque no podamos percibir su crecimiento diario es necesario regarla todos los días desde el convencimiento de que se está produciendo. Siem-

pre llega el día en que, como hoy, volvemos la vista atrás y percibimos su hermoso cambio.

Finalmente quiero agradecer a todas y cada una de las personas que a lo largo de estos 10 años han

aportado su trabajo e ilusión al proyecto colectivo que es Fundación Promete. Más de 300 voluntarios nos ayudan cada año en esta aventura.

¿Nos ayudas tú a conseguirla?

«Todo el mundo puede desarrollar su talento potencial»



La Educación del Ser se realiza mediante el acompañamiento educativo no directista. /FUNDACIÓN PROMETE



Descubre un lugar especial muy cerca de casa...


Finca de los Arandinos
 Bodega | Hotel

 Entrena, La Rioja Tel.: 941 446 126

